
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

★ 家庭での勉強はコンパスの問題を解けば大丈夫 ★ 

 

テストの時、きんちょうせずに受けられました。ありがとうござ
いました。                     (ご本人) 

お蔭様で合格する事ができました。算数の１ではやり方はわかっ

ていても計算ミス・答えの書き方のミスと、なかなか点数に結びつ
かずにいましたが、毎日のようにいろいろな問題を解き続けられて
良かったと思いました。国語も「４０文」で文を読み慣れて、毎日

のアタックでようやく半分は点が取れるようになりました。理科社
会も 12 月から勉強を始めたので、時間がなくて大変でしたが、算
国は｢家庭での勉強はコンパスの問題を解けば大丈夫｣と信じて短期

間ですませられました。(毎日のアタックと１で１時間程度ですん
だからです)                    (保護者様) 

 

 

★ 「どんな問題でも恐くない」という自信につながりました ★ 

 
コンパスのおかげで合格できました。１の克服は何度も何度も何

度もくりかえし解きました。国語の長文４０も、毎朝線引きしなが
ら読みました。そのせいか、本番はとても楽に感じました。肩の力
をぬいてケアレスミスがないよう気をつけました。  （ご本人） 

６年の夏休みに受験を決め、（それまで塾にも行ったこと無し）
１０月に香蘭を第一志望とし、通い始めた塾を含め実質は１１～１
月の３ヶ月の受験勉強でしたので、合格できたのはコンパスの勉強

が１０割と言っても過言ではありません。コンパスで最も良かった
のは定番の問題があらゆる角度から出されているという点でした。
それらに繰り返し取り組むことで「どんな問題でも恐くない」とい

う自信につながりました。また、親がじっくり解説できたという点
で、家での勉強を充実させることができました。十二分に活用しつ
くしたコンパスさんの教材の、我が家での使い方をご報告すること

でお礼にかえさせて頂きます。          （保護者様） 
 

●≪模擬試験≫ ４回中合格点は１回だけでした。「１の克服」を

みっちりやらせてから１月に再度解かせたところ、全てＡランク
がとれました。 

●≪ぴったりテスト≫ ４回中合格点は一度もとれず、ひどい有様

でした。「１の克服」の後、１月に再度とかせたところ、ＡとＢ
ランクがとれました。 

●≪１の克服≫ ６０点満点中、５０点台はＡ、４０点台はＢ、３

０点台Ｃ、２０点台Ｄと決めて３回くり返しました。１回目はＣ
とＤばかり、２回目でだいたいＢとなり、３回目はＡとＢのみに
なりました。（父が解説） 

●≪２ ３の克服≫ 父親がびっちりそばについて解説しました。１
回しかやりませんでしたが、番号を追うごとに、①②は確実に、
調子が良いと③も④も解けるようになりました。 

●≪アタック≫ １回通して１０番まで解き、４０点にとどかなか
ったものだけ、２回やりました。すべて４５点以上とることがで
きました。（母解説） 

●≪長文４０≫ 朝型にきりかえ、６時起きにし、線を引かせなが
ら毎日読ませました。その後、朝ごはんを食べながら、どういう
お話だったか話しました。（母、全部読んだ） 

●≪香蘭の過去問≫ ３回解き、３回目は全て１３０点以上とれま
した。（１回目は８０点くらい） 

 

成績を大きな一覧表にして、Ａは◎、Ｂは○ というふうに赤ペ
ンで印をつけ、目に見えて成績が良くなっていると親子で喜びあい
ました。合言葉は“くさらずやろう”でした。後は、あの制服を着

てどんな風に通学するのかなどの“イメトレ”をしつこいほどやり、
香蘭に合格するという意識を高めました。学校が始まったら、学校
生活についてレポートいたします。本当にお世話になりました。 

 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

★ 香蘭対策の講義・教材について ★ 

 

●１月は模試が無かったので、Ｖ講義とジャストミート予想模試は、
本番の練習として大変有効に活用できました。 

 

●ＡＨＥＡＤ講座→まだ時間的に余裕がある時期に始められて良か
ったです。 
夏期講習→塾の夏期講習のないお盆の時だったので通うことが出

来ました。同じ目標をもつ友達が出来たのは、とてもいい刺激と
なり、香蘭へ行きたいという思いが強くなった様です。 
ダイジェストゼミ→秋は塾の授業も土・日にあり、最後の１回だ

けしか行けませんでした。 
Ｖ講義・ジャストミート模試→夏期講習のときのお友達に会えて
うれしかった様です。広い会場で、入試の予行練習の様な気持ち

で出来たと言っていました。 
 全て、先生の解説は分かりやすく、楽しかったと言っていました。 
 

●夏期講習は塾の夏期講習のないお盆に設定されていたのが良かっ
たです。香蘭対策の為、頂いたテストやテキストはやりなおし、
分からなかったところは何度もやりなおしました。無事合格でき

てほっとしました。 
 
●冬休みの講習があってもよかったです。 

 
●香蘭専用の講義に参加する事で志望校への熱意が高まりました。 
 

●１２月以降は、コンパスの教材と過去問だけを繰り返し実施しま
した。添削問題やダイジェストゼミでの判定結果はＡ～Ｃで安定
しませんでしたが、直前対策教材とダイジェストゼミの教材は出

来ない問題がなくなるまで繰り返しました。また、１月に入って
からは、過去問に加えて、添削問題・ぴったりテスト・Ｖ講座の
問題を、再度時間をはかって繰り返し実施しました。（それぞれ

２回実施しました）最後は、これだけやったのだからという気持
ちで試験に臨むことが出来ました。 

 

●Ｖ講義がとにかく役立ったと申しております。間違えたところな
どの課題について具体的なアドバイスをいただきました。本当に
ありがとうございました。 

 
●香蘭 V 講義に参加して、入試本番のリハーサルができて本番で

落ち着いて受験することができました。やはり、本番の試験のほ

うが難しかったです。 
 
●直前教材…算数２・３は理解できるまでじっくり時間をかけてお

さらいし、算数１は慣れるまで、克服するまで繰り返しました。 
ダイジェストゼミ…わかりやすくて役立ったようです。理社のテ
キストの内容はもう少し充実していても良かったかなと思います。 

Ｖ講義…時期も時間も適当であったと思います。教材にも満足し
ています。 
ジャストミート予想模試…１月にお試し受験するよりも、志望校

に適した模試を受ける事ができてよかったと思います。 
個別講義…苦手分野の問題を分析していただいて、本人にあった
テキストを用意していただいたこと、そしてこちらの要望に柔軟

に対応して下さったことは、大変有難かったです。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ コンパスと歩んだ受験は最高の結末を迎えることが出来た ★ 

 
無事、香蘭の入学キップを得ることが出来ました。全てはコンパ

スの先生方のご指導のお蔭です。 
小６の６月の娘の状況は首都圏模試で、偏差値４０、大手Ｓ塾で、

一番下のクラスという香蘭合格とは程遠いものでしたが、友人のお

嬢様が通われており、すばらしい教育方針の学校ということを知り、
どうしても入学させたい強い気持ちがありました。そのお嬢様はＮ
塾とコンパスに通われていたので、様子をうかがった所、Ｎ塾より

もコンパスの教材が合格に直結し、他の在校生も大勢コンパスに通
われてたとの事でした。早速コンパスに講座の問合せと娘の現状を
伝えました。返ってきた答えは「偏差値は関係ない、２月１日のテ

ストができるかどうかです」という大変心強い言葉でした。Ｓでは
もう少し下の学校を勧められていたのにコンパスは可能性があると
言う。親としてはコンパスに任せたい気持ちになり、小６の夏にＳ

を退塾しました。大きな決断でしたが、これができなかったら、今
の合格は絶対になかったと親子共々確信しております。 

それからはアヘッドから始まり全講座の受講と月に３回の個別指

導で、本番を迎えました。各教材を最低３回繰り返し解答させ、不
明点は個別指導で潰していく。すぐに結果は出ませんでしたが、秋
には偏差値５０に届くようになりました。でもまだ偏差値が１４も

足りませんでした。その時は「２月１日のテストの結果」という先
生の言葉を信じ、今出来ることを行っていくというスタンスで１月
を迎えました。ただ私たち親子にも直前期のプレッシャーと不安感

がおそってきました。コンパスの先生方を信じ、１月まで過ごして
参りましたが、直前には不安定になり、今まで出来ていた問題も不
安からか解けなくなり、大変心配いたしました。その際も「大丈夫

です」という変わらぬ先生の言葉に支えられました。このようにメ
ンタル面も面倒みて頂いたことは合格できた大きな要因です。あり
がとうございました。 

コンパスと歩んだ受験は最高の結末を迎えることが出来ました。
娘の受験を通して分かったことは、志望校の問題に沿った教材と指
導力のある先生との出会いが本当に重要という事です。皆様もコン

パスで合格を勝ち取って下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 算数は、１の出来に尽きると実感致しました ★ 

 
いつも大変お世話になっております。お蔭様で、なんとか合格を

頂くことができました。まだ実感が湧きませんが、ほっとしている

ところです。これも、ひとえにコンパスの諸先生のお力添えがあっ
ての合格と大変感謝申し上げる次第です。 

思い起こしますと、以前よりネット等でコンパスの名前を目にし

ておりました。娘は４年生より進学塾に通っていましたが、算数の
成績が伸び悩み、６年生の夏休み前後にはかなり低迷し、このまま
ではどこも難しいのではと危惧していました。いろんなアプローチ

を試みましたが、思うような効果が得られず、模試での算数の問題
の傾向が、香蘭の問題傾向と次第にずれるようになり、強い危機感
を持っておりました。進学塾のテキストでは、マスターするには時

間がかかりすぎると感じていた折に、学校説明会に行く途中で頂い
たコンパスのサンプル問題を見た瞬間に、これだ、これをモノにし
ないと合格はおぼつかないと確信致しました。 

１１月初旬に一通りの資料を手に入れ、そこからは平日は塾の勉
強、土日はなるべくコンパスの問題を繰り返し行いました。１の一
行問題や１の問題集をひたすら行いました。１２月下旬までに行っ

た４回の添削問題では３０・４０点前後しか取れませんでした。１
月に入ってから、ほぼコンパスの問題のみを毎日行い、２０日頃に
は１の問題集１４問中１０-１２問解答できるのがやっとという状

態になりました。本来であれば、２や３の問題集に取り組みたかっ
たのですが、１の問題を克服するのに精一杯で、時間がなくほとん
ど手をつけることはできませんでした。一方国語は、６０～７０点

台コンスタントにとることができ、安定しておりました。理科、社
会は残りのわずかな時間で行いました。 

試験当日は、極度の緊張のためか、平常とはかなり懸け離れた状

態で戻って参りました。悪くとも５０点台と予想していましたが、
それも下回る出来だったと思います。そんななか、かろうじて合格
することが出来ました。もしコンパスに出会わなければ、どうなっ

ていたのだろうと思いますと、背筋が冷える思いです。算数は、１
の出来に尽きると実感致しました。素晴らしい問題集に巡り合うこ
とができ、本当にありがとうございました。深くお礼申し上げます。

これからも香蘭受験生の道を照らすシリウスのような存在であり続
けて下さい。 

 

さあ、君も先輩達に続け！ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、原文のまま紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人

情報が含まれております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、お名前、ご住所等の掲載は控えさせていただきました。 

香蘭合格通信添削会から  平成２７年春  に合格した皆さんからの声 

◆ 他の年度の合格体験記もございます ◆ 

今回お配りしたものよりも前の年度の合格体験記もご用意

しております。ご希望の方はお電話でご連絡くださるか、 

コンパスのＨＰ http://compasseducation.sakura.ne.jp

をご参照下さい。     ℡０３-３７８４-４０１０ 



 

★ 自信を持って入試に行くことができました ★ 

 

５年生では塾に通っておりましたが、今一つ学力が向上しません
でした。志望校は香蘭にしぼっておりましたので、コンパスを中心
に家庭教師の先生にみて頂きました。算数が特に苦手でしたが、徹

底的に対策問題に取り組めたのが良かったと思います。ありがとう
ございました。                  (保護者様) 

私はコンパスに入るまで偏差値が３５ぐらいでした。でもコンパ

スの講座に全部出たので、自信を持って入試に行くことができまし
た。合格と母に聞いたときは、信じることができませんでしたが、
合格者の中にしっかりと番号入っていました。今まで、本当にあり

がとうございました。                (ご本人) 
 
 

★ 娘にとって大きな自信につながった ★ 

 
これまでの受験生活は、長いようであっという間だった気がしま

す。合否の鍵と言われる算数の得点を上げるのに、大変苦労しまし

たが、本当に最後のジャストミート予想模試で高得点を取る事が出
来、その後トライした直前テストや過去問では９割近い得点をマー
クし、真の実力がついたと実感できました。そしてそれは、娘にと

って大きな自信につながったようです。とにかく悔いの残らないよ
うに、やれるだけのことはやらせてあげたいという思いから、コン
パスさんにご連絡したのは１２月に入ってからの事であり、遅すぎ

ないかと不安もありましたが、色々な要望に応えていただき本当に
感謝しております。ありがとうございました。 

 

 

★ 当日は緊張もせず落ち着いて試験に臨むことができました ★ 

 
今年はサンデーショックだったので、２月１日の受験校は倍率も

上がり、厳しい戦いになると予想しておりました。ＡＨＥＡＤ講座、

夏期講習、通信添削、過去問道場で香蘭対策をバッチリと受講させ
て頂いたおかげで当日は緊張もせず落ち着いて試験に臨むことがで
きました。通信添削はきめ細やかな指導をして頂き分かりやすく間

違えた所はすぐに見直しができました。どうもありがとうございま
した。 

 

 

★ コンパス１本でも合格できたのかも ★ 

 
うちの娘は、勉強はキライ、でも受験はする！と矛盾しており、

大手塾に通っていても、成績は下がるばかりでした。その時にコン

パスを知り、香蘭女学校を専門的に攻略できる！！と夏期講習から
利用するようになりました。結果は、この通り、合格を頂けて大満
足です。初めから大手塾に行かず、コンパス１本にしても合格いた

だけたのではないかと思いました。中学生になってからも、通学の
途中にあるので、補習と内部進学の為に通わせて頂きたいと思って
おります。 

 
 

★ 合格を少しあきらめていましたが… ★ 

 
コンパス教育センター御担当者様 

おかげさまで、香蘭女学校の合格をいただき、親子共々ホッとし
ております。ありがとうございました。添削問題は、時間がなく第
３・４回は２科で提出し、やっと第３回で合格点をとれました。か

なり不安のまま２月１日入試当日を迎えてしまいました。娘は香蘭
の入試を終え、出てきた時には、「全然できなかった」と言ってい
たので、合格を少しあきらめていました。しかし、合格できました。

コンパスの問題は過去問と形式やレベルが同じであったので、コン
パスで合格点をとれたら、大丈夫と娘に話していました。添削は、
すごくていねいで、わかりやすく、受講してよかったです。本当に

ありがとうございました。 
 
 

★ 毎回、戻ってくるのを楽しみに待っていました ★ 

 
過去問を解くだけでは、不安がありましたが、コンパスの教材、

講座を受けていた事で、少し自信を持って入試を迎える事が出来ま

した。先生から戻ってきた添削の教材は、たくさんコメントがあり、
とても喜んでいました。毎回、戻ってくるのを楽しみに待っていま
した。お世話になりました。ありがとうございました。 

 

★ 香蘭の合格、今だに夢のようです ★ 

 

娘が熱望していた香蘭の合格、いまだに夢のようです。通ってい
た塾では香蘭を受験する方がほとんどいなかったので、コンパスに
出会って、娘のほうからやってみたいと言い出し申し込みました。

たとえ良い点が取れなくても、毎回やり直していました。 
最後のジャストミート予想模試の算数で最高得点をとれたことで、

その個人成績表のハガキがお守りとなりました。算数の１の克服は

何回も繰り返しやっておりました。テスト前日もコンパスの問題を
見直し当日を迎えました。試験場に向かう君へのプリントも親子で
読みました。先生方、本当にありがとうございました。 

 
 

★ これをやっておけば人より一歩香蘭に近づける ★ 

 

絶対に合格したかった香蘭に受かりました。４年生のとき、説明
会に行き、その時、校門の前で配っていたコンパスのパンフレット
をいただいて、６年になったら絶対に申し込もうと思っていました。

最初の４回分だけでは少ないかな？でもくりかえしやればいい、と
思っていたところ、直前教材や、ダイジェストゼミ・過去問道場な
どの１日講習と有意義なものが続き、また全部受けることが出来、

本当に役立ちました。大手の塾に通っていましたが、その塾のカリ
キュラムをやりながら、香蘭に向けた独自の勉強が出来、とてもよ
かったです。これをやっておけば人より一歩香蘭に近づける、とい

う気持ちでやりました。１月はほとんど過去問とコンパスの教材ば
かりやっていました。おかげで合格できました。コンパスに出会え
て本当に感謝しています。どうも有難うございました。 

 
 

★ 出来なかった問題を前日までくり返し解きました ★ 

 
６年生の２度目の学校説明会の折に案内を受け取りました。もう

少し早く知って始められれば良かったと思います。 
国語と算数の力に差があり、算数だけを見ていただくつもりでし

たが、一度だけ出した国語の添削が５７点で、思ったような点数が

取れなかったので、国語も気をひきしめて手を抜かないように気を
つけました。ぴったりテストは算数も７割以上取れたのですが添削
の方は緊張のためか思うように点がとれず、出来なかった問題を前

日までくり返し解きました。直前教材の一行問題も短時間でできる
形式だったので、過去問をやる時間の無い日に間違えた問題だけく
り返し解きました。３回目と４回目の返却はいつ来るか、いつ来る

かと毎日ポストをのぞいて待っていました。 
当日、「算数はよくできた。見直しをして計算間違いを１つ直し

た」と言って出てきました。香蘭のダイコン畑には笑ってしまいま

した。 
 
 

★ 最後まであきらめないで算数の演習に取り組みました ★ 

 

無事、入学手続きを終えました。ありがとうございました。 
通信添削のパンフレットを受け取ってみたものの、身近に内容を

知っている方もおらず、どんなものかと思案しつつホームページを

見ました。詳しく講座内容が確認できたので申し込みを決めました。
塾には通っていましたが、志望校対策はどうしても個人の判断でや
らなければなりません。具体的な教材にはそんな不安から助けられ

ました。添削は１２月中に終えたかったので、充分力をつけて臨ん
だわけではなかったので、添削問題の結果はごぞんじの通り、ひど
いものでした。でも、香蘭に入りたいという気持ちで最後まであき

らめないで算数の演習に取り組みました。１月末の子供へのお手紙
にずいぶん勇気づけられた様です。お世話になりました。 

 

 

★ 「自分の手でつかめる勉強」を身につけられました ★ 

 
私は一年前から受験勉強を始めました。始めたときはあまりいい

学校にいける自信はありませんでした。けれど、コンパス教育セン

ターの勉強をしたら「自分の手でつかめる勉強」を身につけられま
した。テストをしたらその後に復習。それをつづけてみんな合格し
ている。テストの点が悪くても復習をがんばる。それで合格できま

した!! あまり、実感がなかったのですが、制服のサイズ合わせのと
き、受かったという実感がとてもでてきました。 

 

 

★ 学習面だけではなく、心のケアの点でも感謝 ★ 

 

娘は 4 年生の夏に進学塾に嫌気がさして辞めて以来、一年間家庭
教師の先生にお世話になったものの、6 年の夏以降は「もう受けな
い」と言っていした。しかし、その夏に“入試フェア”で香蘭に興

味をもち、行事や説明会を通して、“行きた～い”という気持ちに
なったものの、“あれもいや、これもいや”の娘が、受験の勉強ら
しい勉強を始めたのは秋も深まった頃。そんな私達親子には、コン

パスの通信添削・教材・講義が本当にありがたかったです。時間は
残りわずかでしたが“この点に絞ってやれば何とかなりそうだ”と
いう安心感で、少なくとも親のほうの心は穏やかでした。 

ていねいに添削をしてくださった先生方、有難うございました。
娘も私も、先生方のメッセージの優しさに励まされました。どの評
にも、どの文面にも傷つき易い心を大事にくんで下さるような思い

やりを感じます。娘は V 講義での総評にアンダーラインを引き、
何度も読み返し、最後のピンクのお手紙はお守りのようにして、試
験会場へ出かけました。学習面だけではなく、心のケアの点でも心

から感謝致しております。合格しなくても、きめ細やかなご指導と、
優しい思いやりにはお礼をお伝えしたいと思っていました。合格の
報告が出来て本当に幸せです。頑張った娘にも感謝しています。彼

女が思春期を香蘭で過ごし、大きく成長してくれることを確信して、
お礼と報告をさせていただきます。先生方のご苦労が報われますよ
う、ご発展をお祈り申し上げます。 

 
 

★ 何度も繰り返し勉強していくうちに自信がついてきた ★ 

 

コンパスの教材は娘には少し難しかったようですが、何度も繰り
返し勉強していくうちに自信がついてきたように思いました。添削
の合格可能性は低かったけれども、学力が着実についてきたという

思いは日増しに感じられ、本人には絶対大丈夫、合格できると言い
聞かせてきました。当日は、“みな大根”のコンパスの手紙を思い
出し、母子で冗談を言ってリラックスできました。我が子に対し、

“感動をありがとう”コンパスの先生方に“お世話になりました”。
これから香蘭生として努力していけるよう励ましていきたいと思い
ます。 

 
 

★ 友達と一緒に入学できる！ ★ 

 
担当者の先生に感謝！です。もちろん教員一同さんにもです!! 添

削を私はやったから受かったんだと思います。なぜならば、自信が
ついたからだと思います。特に算数では１の①～⑭を自信をもって
解くことができました。友達と二人で受けて、二人とも受かったの

でうれしかったです。どうしても行きたい学校だったし、友達とい
っしょに４月から通うことができるので、今、私は胸いっぱいの喜
びがつまっています。張りつめていた神経がすーっとなった気分で

す。本当に添削をやってよかったです。とにかくとてもうれしかっ
たです。 

 

 

★ 親子で思い切り勉強できました ★ 

 
１の問題集がとても良かった。また、似たタイプの問題がたくさ

んできたので、入試の時の自信になりました。     (ご本人) 

申し込みが遅かったので、ちょっと大変かなとは思いましたが、
何とか全て一通り(算数１は繰り返し)やり通すことができ、自信が
ついたと思います。Ｎ研では 90％以上の合格率をずっととってい

たので安心しきっていましたら、過去問がどうしても出来ないと自
信を急になくしていたので、コンパスの存在はとてもありがたかっ
たです。親子で思い切り勉強できました。(Ｎ研では香蘭の試験が

本人に合わないか、模試ではたまたま出来る問題が出たのでしょう
といわれ、何もフォローもなかったので本当に助かりました。)本
当に喜んでいます。               （保護者様） 

 
 

★ コンパスを知れて良かった ★ 

 
直前対策教材の１一行問題、２、３対策が非常に良かったです。

あれを何度もしたおかげで本番がすごく楽に感じられたそうです。
やはり、娘が香蘭を合格できたのはコンパスのおかげと親子共々思
っております。合格直前Ｖ講義など「コンパスを知れて良かっ

た。」と言って帰ってきた娘の笑顔が忘れられません。本当にあり
がとうございました。 

 

★ コンパスでやった問題が出ていて安心しました ★ 

 

前の日は心臓がドキドキして不安でした。当日朝早く起き、不安
と共に香蘭に向かいました。国語は塾でやったものが出ました。国
語は緊張せずに普通に受けられました。算数が始まる前には最高に

緊張しましたが、いざ始めてみると結構簡単。コンパスのテストが
私にとって難しかったので、とても楽に受けられました。算数の問
題の中には、コンパスでやった問題が出ていて安心しました。面接

を受ける時には緊張しすぎで顔が引きつった笑い顔になってしまい
ました。合格が決まった時、よかったーという気持ちになりました。
今までやってきたかいがあったなぁと思いました。コンパスの先生

方どうもありがとうございました。        (ご本人) 
無事合格する事が出来、ありがとうございました。短期間でした

がいろいろあって、きっと本一冊がつくれるのでは･･･というくら

いでした。添削では、だんだん合格から遠ざかっていき、このまま
ではダメじゃないかととても不安でした。本人も、先にポストをみ
て、結果が悪いと私に見せないようにしていたようですが、結果に

左右されるより一問でも多く復習し、理解することが大切だと思い、
それだけはうるさく娘に言いました。｢直前対策教材｣もお願いしま
したが、分量には驚きました。しかし、少しずつでも続けていけば

きっと役に立つと信じて、毎日やっていました。これが当日実を結
んだのだと思います。今思えば本番２、３日前にやらせたテストの
結果が悪く、大泣きした娘の顔が思い出されますが、悔しい気持ち

をばねに当日頑張ったのだと思います。来年受験される方も是非コ
ンパスで力をつけてください。          （保護者様） 

 

 

★ 香蘭の出題傾向にはイヤというほど対応しました ★ 

 
長女に続き次女も香蘭にお世話になることとなりました。長女も

添削会を利用して、その効果は十分にわかっておりましたので、次
女もその時期になり当然のように申し込みをいたしました。長女は
申し込んだのも遅く、とても直前対策教材にまで手がまわりそうに

無かったので、利用しませんでしたが、次女は香蘭受験に効くもの
なら何でもという気持ちでしたので、利用致しました。“香蘭的”
出題傾向にはイヤというほど対応し、すっかり肌になじんだことと

思います。最もありがたかったのは、様々な講習会です。過去問道
場・ダイジェストゼミ・Ｖ講義・予想模試はどれもすばらしいもの
でした。入試直前時期の講義では、本番へのプレッシャーからか

散々な結果でしたが、緊張すると頭が真白になるということを事前
に知ることが出来、むしろ当日は平常心で受験する為にどうしたら
良いか、考える機会を頂いたと受けとめることが出来ました。｢良

かった。本番でなくて。｣ということでしょうか。本人としてはコ
ンパスの教材で苦戦していたことを考えると、気持ちよく解いてい
くことが出来、達成感も十分だったようです。大変お世話になり有

難うございました。 
 
 

★ 本当に最適な教材に出会うことができた ★ 

 

おかげ様で第一志望の香蘭から合格を頂きました。親子共々、嬉
しい気持ちでいっぱいです。子供が香蘭を選び、目標を決めての受
験勉強が始まりました。６年も後半になり、過去問に取り組む時間

ができましたが、学習を進めていくうちにこれだけで大丈夫なのだ
ろうか？という思いが生じてきました。その時、コンパスの通信添
削を知り、「これだ！」と感じ、すぐさま申し込みました。送られ

てきた教材はとてもしっかりと丁寧に出来ており、また添削指導も
実に細かく素晴らしいものでした。合格判定も子供の励みになり、
とにかくこの教材をしっかりこなしていけば、合格につながると考

えました。入試も無事に終わり、今はホッとしております。本当に
最適な教材に出会うことができ、嬉しく思っております。ありがと
うございました。 

 
 

★ この教材のおかげで合格できた ★ 

 
入試直前教材はすばらしかったです。大げさに言うわけではあり

ませんが、この教材のおかげで合格できたような気がします。第一
志望を香蘭に決めたのが遅かった為、通信添削教材等、香蘭の入試
問題と同じ形式のこの教材にしぼって勉強できたのが良かったと思

います。１月は教材を毎日くりかえし練習し、間違えなくなるまで
何回も同じ問題をやり直しました。コンパスの教材をやったあと過
去問をやると不思議と簡単なような気がしたそうです。本当に有難

うございました。下に小３の男の子がおります。他の学校も取り扱
っていらっしゃるのでしょうか。是非利用したいと思います。 


